



Coapa, Cd. Mx, a 30 de septiembre de 2022.

A la comunidad del plantel

El día de hoy, 30 de septiembre, surgió un rumor de que gente externa al plantel estaba generando disturbios en los alrededores. Al respecto se comunica que en ningún momento estuvo en riesgo la seguridad de los integrantes de la comunidad y se hace énfasis en el rechazo a todo tipo de información falsa que altere el orden del plantel.

Así mismo se hace de su conocimiento que en todo momento contamos con el apoyo de SSC para el resguardo del plantel.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

La Dirección de la ENP 5 “José Vasconcelos”